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ご意見・ご要望を下記までお寄せ下さい。

ご 挨 拶

公明党

新型コロナウィルスの猛威が続づく中で９月議会が開会され、コロナ対策

費として家庭支援や、松戸市独自の中小企業支援などが補正予算で計上され

可決しました。具体的な手続きなどが決まりましたらご連絡いたします。

９月議会でも一般質問に立ちましたので、ご報告させて頂きます。

１) 小中学校の特別教室に
空調設備を設置できないか

小中学校の普通教室には空調機が設置されて

いますが理科室などの特別教室には設置されて

いません。全ての特別教室に空調機を設置して

いく考えは有りませんか。

質 問

いとう英一の９月議会

一般質問内容

【答弁】 整備規模が大きくなる為、国の交

付金制度の動向を含め、検討してまいります。

2) 町会・自治会の負担軽減のため

市から掲示依頼する「お知らせ」ついて、風

雨でも汚損しないようパウチ加工している町会

もあります。これを汚損しない材質に変更する

考えは有りませんか。

質 問 １

【答弁】 今年はこれまで20件の張り出し依

頼物があり、このうち12件は風雨に耐えられ

るものを、8件は普通紙や厚手の上質紙でし

た。今後は全てを風雨に耐えられるものに変

更してまいります。

掲示物の張り出し枚数を減らすため、一度に

複数の依頼を行う場合には１枚に集約するなど

の工夫ができないでしょうか。

質 問 ２

【答弁】 集約することにより、文字が小さ

くなるなど、見づらくなってしまう事が危惧

されるため、課題は多いと考えます。

地域内に公園や子どもの広場など、防災倉庫

の設置場所がない町会･自治会では、設置場所

に苦慮しています。一方地域内には空き家が増

えており、この空き家の庭先や駐車場などを地

権者のご了解を得て借用して、防災倉庫を設置

することができないでしょうか。

【答弁】 空き家は所有者不明な物件が多く、

また権利関係が複雑な場合もあり、防災倉庫

を設置するため所有者にご了

解を頂くには、現状ではかな

り厳しい状況です。

質 問 ３



3）市立総合医療センターの
シャトルバスについて

利用者の利便性向上のため、上本郷駅経由の

ルートを、松戸新田駅前や仲井町交差点を経由

し上本郷駅南口

に向かうよう変

更して、途中に

乗降場を設置す

る考えは有りま

せんか。

質 問 １

【答弁】

バス事業者と現地確認を行ったところ、松戸

新田駅付近の運行上の安全を確保することが

難しいとの判断を頂きました。
21世紀の森と広場に誕生した

「あそびのすみか」

21世紀の森と広場に「あそびのすみか」とい

うエリアがあるのをご存知でしょうか。

昨年より大型遊具の設置が始まり、この部分

を「あそびのすみか」として開設しています。

これまで21世紀の森と広場に遊具がほしいと

の多くのご要望を頂いていましたが、この度Ⅱ

期工事が完成し10月8日より使用開始予定です。

千葉西総合病院さんも常盤平からのシャトル

バスを運行していることから、このバスを市立

総合医療センターと千葉西総合病院さんとの共

同運航とすることを検討すべきです。

共同運航となれば、運行の費用が軽減できる

と共に、利用者からはそれぞれの病院に通院が

可能となります。

シャトルバスの運行には法律的な制限が有り、

また千葉西総合病院さんのご意向もあるかと思

いますが、ぜひ前向きに検討してください。

上本郷駅 ⇔ 市立総合医療センター ⇔ 八柱

駅 ⇔ 千葉西総合病院 ⇔ 常盤平駅。

伊東の要望（思い）

11月20日は

松戸市議会議員選挙の投票日です

令和５年度の予算要望書を提出

公明党松戸市議団は、市長に対し、令和5年

度の予算編成に関する要望書を提出致しました。

今回は、行政経営、財政運営、社会保障、

防災、消防、子育て、教育、街づくりなどの

25分野338項目にわたる内容となっています。

公明党は一人

一人に、それ

ぞれの立場に

応じた支援が

できるよう、

全力で頑張っ

て参ります。

常盤平団地を要している常盤平駅を経由する

よう、八柱駅からの直行便を常盤平駅経由にす

る考えは有りませんか。

質 問 ２

【答弁】

病院までの所要時間が長

くなるため、現行の運航

体制のままでは困難であ

ると考えています。


